

美しい川をめざして

# 安謝川の浄化活動がいきいき下水道賞 (国土交通大臣賞)を受賞しました

この度、国土交通省が実施した『第16回(平成19年度)いきいき下水道賞(水環境回復創出部門)』において、那覇市の下水道事業が国土交通大臣賞を受賞しました。

## いきいき下水道賞とは

下水道は水環境の保全や浸水の予防など市民生活に密接に関連した施設でありながら、大部分が地下に埋まっているため、その役割が市民のみなさまに見えにくいものとなっています。このため国土交通省では、下水道事業への理解と関心を深めることを目的に「国土交通大臣賞(いきいき下水道賞)」を平成4年度より実施し、『見える下水道』として特に優れたものを表彰し、これを広く紹介しています。

## 受賞内容

那覇市の北東部を流れる安謝川は、下水道が整備されないまま流域の人口が急増したため、生活排水が流入し水質が悪化していました。市では、下水道の整備と接続への取り組みを積極的に行うなど市民と協働して安謝川の浄化活動をおこない、以前は洗剤の泡が吹き上げられるほど水質が悪化していましたが、今では小動物が生息するまでに改善されています。

これまでの下水道接続への取り組み、市民が主体となった清掃活動や環境学習などが高い評価を受けての受賞となりました。



生活排水による水質汚濁

今後におきましても、本市では、住みよい生活環境の改善や自然環境の保全を目指し、下水道事業の推進を図っていきます。  
ご協力お願いします。



水質が改善されました

写真提供：沖縄建設弘済会



子供たちが川の生き物を調査